

Abschied von Günther Ketterer

Unser langjähriger Freund und Arbeitskollege Günther Ketterer ist am 21. November 2024 nach einer mehrjährigen Krebserkrankung gestorben.

Günther hat sehr viel erreicht für die genossenschaftliche Bewegung in Bern. 1984 hat er die WOGENO in Bern mitbegründet und über lange Jahre im Vorstand und als Geschäftsführer gewirkt. Er hat die WOGENO Bern durch finanziell schwierige Zeiten gebracht mit seinem Wissen, seinen guten Kontakten und seinem unerschrockenen und stetigem Dranbleiben.

Während die WOGENO Bern sich vorübergehend auf die Verwaltung der bestehenden Liegenschaften beschränken musste, entwickelte Günther die Vision einer neuen Gesellschaft für nachhaltiges Bauen und konnte mit dieser Idee Menschen begeistern. Daraus entstand im Januar 2004 die npg AG, mit folgenden Werten und Kriterien für ihre Liegenschaften: Autofrei und guter ÖV-Anschluss, Bebauungsdichte, ökologische Materialien und Kostenbewusstsein.

Günther's Kind, die npg AG ist gut unterwegs: nach der ersten autofreien Siedlung Burgunder, dem Haus Stromboli im Holligerhof nun mit dem dritten Projekt in Biel, der Tanzlinde. Und auch die WOGENO Bern steht wieder sicher auf den Beinen und entwickelt sich weiter. Ohne Günther's Visionen und seine gute Vernetzung im genossenschaftlichen Wohnungsbau und in der Politik gäbe es die WOGENO Bern nicht mehr und die npg AG wäre nie entstanden!

Wir sind Günther dankbar für seine Freundschaft, seine Motivation und sein visionäres Engagement. Er bleibt uns für immer in Erinnerung.
Vorstand und Geschäftsführung der WOGENO Bern
Verwaltungsrat und Geschäftsführung der npg AG



Günther Ketterer am 40-Jahre-Jubiläum der WOGENO Bern vom 19.10.2024, Foto von Claude Ali